



SPONSOREN-GEFLÜSTER



PRÄSENTIERT DAS SPONSOREN-GEFLÜSTER

CCP fördert Kickers-Nachwuchs

Seit mittlerweile fünf Jahren engagiert sich die Firma CCP Condor Computer GmbH im Nachwuchsbereich der Stuttgarter Kickers. Der Blau-Weiße Partner gilt als Hebamme des Nachwuchsförderprogramms der Blauen. Durch die jährliche Unterstützung ermöglicht das Unternehmen dem Kickers-Nachwuchs zusätzliche Trainingsmöglichkeiten, Trainingslager und den Einsatz eines Koordinations- und Fitnesstrainers.

Während der kalten Wintermonate erhielten die Nachwuchsteams durch das Förderprogramm die Möglichkeit, in der „Hall of Soccer“ in Filderstadt-Bonlanden über 150 Trainingsstunden in Anspruch zu nehmen. Als Dankeschön für den reibungslosen Ablauf und die hervorragende Zusammenarbeit überreichten

Andrea und Holger Schäfer, Geschäftsführer der Firma CCP, im Beisein von U23-Coach Jürgen Hartmann sowie U15-Nachwuchsspieler Levi Kaiser der „Hall of Soccer“-Geschäftsführerin Simona Schaber ein von den Profis signiertes Trikot.

Erfolg kommt nicht von ungefähr

Knapp drei Jahre ist es her, dass die Walser Privatbank ihre Partnerschaft mit den Stuttgarter Kickers besiegelt hat. In dieser Zeit haben sich die Kickers mittlerweile in der 3. Liga etabliert und sind auf dem Weg Richtung Spitze. Mit großer Begeisterung hat die Walser Privatbank den Siegeszug der Blauen im heimischen GAZI-Stadion auf der Waldau mitverfolgt und die Mitarbeiter drücken die Daumen, dass mit einem Dreier gegen Tabellenführer Heidenheim der neunte Heimsieg in Folge gelingt. Parallel dazu arbeiten die Kickers-Verantwortlichen akribisch daran, den Verein vor allem langfristig wieder auf solide Beine zu stellen. Das gilt auch für die Walser Privatbank: Seriosität in allen wirtschaftlichen Belangen steht über kurzfristigem

Erfolgsdenken und wird sich über kurz oder lang auszahlen. Schließlich ist die Partnerschaft vom jeweiligen Erfolgswillen und einem annähernd identischen Werteverständnis geprägt. Bodenständigkeit, Nähe und Engagement zeichnen sie aus – das gilt insbesondere auch für die Menschen in der Region.

Als Sponsor der Stuttgarter Kickers weiß die Walser Privatbank, wie wichtig es ist, Erfolg zu haben und sich immer wieder aufs Neue zu behaupten. Dies trifft uneingeschränkt auch auf die Walser Privatbank zu. Nachdem die Bank in den vergangenen Jahren bereits fünf Mal zum besten Vermögensmanager Österreichs gekürt wurde, hat der „Fuchs-Report 2014“ sie nun gar mit dem ersten Platz in der wichtigen Kategorie Portfolioqualität ausgezeichnet – im gesamten deutschsprachigen Raum. Demnach bietet die Bank ihren Kunden unter Risiko-Rendite-Gesichtspunkten eine absolut hochwertige Auswahl von Finanzanlageprodukten. Sie zähle zur Spitzengruppe österreichischer Finanzinstitute, die Beratung auf höchstem Niveau praktiziere, so die

Tester. In der „Ewigen Bestenliste“ belegt die Walser Privatbank unter 300 im deutschsprachigen Raum getesteten Vermögensmanagern den fünften Gesamtrang. Das alles ist Ansporn genug, das hohe Niveau im Sinne der Anlage-Kunden zu halten und immer wieder zu bestätigen.

Bei der Walser Privatbank schätzen die Berater ihre Kunden als Ansprechpartner auf Augenhöhe. Sie nehmen sich viel Zeit für die Beratung und legen Wert auf eine faire und langfristige Partnerschaft. Beste Voraussetzungen also, um anspruchsvollen Kunden individuelles, bedarfsgerechtes Vermögensmanagement anzubieten. Gerade weil die Bank von überschaubarer Größe ist, betrachtet sie Vermögensmanagement als Angelegenheit von Mensch zu Mensch.

Vor diesem Hintergrund wünscht die Bank den Kickers für das heutige Spiel, aber auch für den Rest der Saison, viel Erfolg und alles Gute. Sollte die Mannschaft von größeren Verletzungen verschont bleiben und es ihr gelingen, den derzeitigen Schwung mitzunehmen, ist ihr noch einiges zuzutrauen.